

# Iglesia de San Sebastián

Recorrido histórico de los lugares fundamentales relacionados con la fundación del Opus Dei.

22/06/2009

Retornando de nuevo a la plaza de Antón Martín y subiendo por la calle de Atocha, por la acera de la derecha, se llega hasta la iglesia de San Sebastián.

En esta iglesia estuvo enterrado Lope de Vega. Un letrero en el atrio indica

algunos personajes famosos que se casaron en este templo, como Larra, Madrazo, Zorrilla, Bécquer...

En su registro de defunciones figuran los nombres de Cervantes, Lope de Vega, Ruiz de Alarcón, Ventura Rodríguez.

La iglesia, destruida en 1936, fue reconstruida en los años cincuenta del siglo XX.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/iglesia-de-san-  
sebastian/](https://opusdei.org/es-es/article/iglesia-de-san-sebastian/) (13/02/2026)